

## Erfolgreich beim Nikolaussprint

Geschrieben von: uli hertkorn

Sonntag, den 10. Dezember 2017 um 17:21 Uhr

---

Mit einem kleinen Team war unsere Leichtathletikabteilung beim Hallensportfest in Sindelfingen am Start. In einem neuen Sprint-Zweikampfmodus wurden über 30m fliegend und 60m die Besten ermittelt. Unter 30 Startern bei den Männern belegten Samson Kuria einen sehr guten fünften und Valentin Schneider einen sehr guten sechsten Platz. Für den TSV Rottweil lief es aber noch besser: Neuzugang Katharina Flaig, amtierende württembergische U15 Hallenmeisterin im Weitsprung, ließ der Konkurrenz bei der weiblichen U18 (33 Starterinnen) keine Chance und siegte in ihrer Sprintwertung.